- Абзац # 5  - 

В данном смесителе, благодаря наличию радиальных отверстий на цилиндрической поверхности кольцевых выступов дисков осуществляется размельчение компонентов при пульсирующем движении потока, то есть осуществляется равномерное измельчение, перетирание и смешивание компонентов.

             - Paragraph # 5 - 

In the given amalgamator, thanks to presence of radial holes on a cylindrical surface of circular ledges of disks, pulverization of components into pieces is carried out at a pulsing movement of a stream, that is uniform crushing, grinding and mixing of components are carried out. 
- Абзац # 9  -
Недостаток этого смесителя заключается в трудности, а, иногда, и невозможности обработки вязких материалов, например, красок, сиропов, клеев, цементных и глинистых растворов, ликеров и так далее. Помимо этого этот смеситель не позволяет достаточно эффективно обрабатывать материалы, особенно, указанные вязкие материалы. Указанные недостатки снижают возможность его широкого применения.
             - Paragraph # 9 -
The defect of this amalgamator consists in difficulty, and, sometimes, in impossibility of processing of viscous materials, for example, paints, syrups, glues, cement and clay mortars, liqueurs and so on. Besides, this amalgamator does not allow to process materials effectively enough, especially, the indicated viscous materials. The foregoing defects reduce the possibility of its wide application.  
- Абзац # 10  - 
Смеситель содержит (фиг.1) корпус 1, вал 2, соединенный с приводом его вращения (на чертеже не показан). Диспергирующее устройство выполнено в виде двух дисков. Один из дисков (3) закреплен неподвижно на корпусе 1, а другой (4) на валу 2. Соосно дискам 3 и 4 жестко установлены диски 5, 6, 7. Диски 5, 6, 7 жестко скреплены друг с другом с зазором посредством заклепок 8. Диски 3 и 4 снабжены кольцевыми выступами 9 и 10 соответственно. Выступы 9 и 10 соосны валу 2, при этом кольцевые выступы 9 (или 10) одного диска находятся в межкольцевом пространстве другого диска 4 (или 3) соответственно. В стенках кольцевых выступов 9 и 10 выполнены взаимопересекающиеся отверстия круглого сечения: сквозные радиальные отверстия 11 на цилиндрической поверхности и торцевые отверстия 12 на торцевой поверхности кольцевых выступов 9 и 10, сообщенные с радиальными отверстиями 11. (фиг. 2 и 3).
         - Paragraph # 10 - 

The amalgamator contains (fig.1) case 1, shaft 2, connected to a drive of its rotation (not shown in the drawing). The dispersing device has the form of two disks. One of the disks (3) is fixed immovable on case 1, and another one(4) is on shaft 2. Disks 5,6,7 are rigidly mounted coaxially to disks 3 and 4. Disks 5, 6, 7 are rigidly clutched with each other with a backlash by means of rivets 8. Disks 3 and 4 are supplied with circular ledges 9 and 10 accordingly. Ledges 9 and 10 are coaxial to shaft 2, thus, circular ledges 9 (or 10) of one disk are in interring space of other disk 4 (or 3) accordingly. There are intercrossing holes of a circular section on the sides of circular ledges 9 and 10: reach-through radial holes 11 on a cylindrical surface and butt-end  holes 12 on a butt-end surface of circular ledges 9 and 10, communicated with radial holes 11. (Figs. 2 and 3).   
- Абзац # 12  -
Смеситель работает следующим образом. 

При включенном приводе ингредиенты перерабатываемой массы поступают в корпус 1 и с помощью, вращающихся на валу 2, дисков 5 и 6 нагнетается в пространство между дисками 3 и 4. По мере прохождения через радиальные отверстия 11 в кольцевых выступах 9 и 190, вращающихся относительно друг друга, смесь диспергируется и гомогенизируется. Поскольку радиальные отверстия имеют круглое сечение, происходит безударный разрыв сплошности массы за счет усилий сдвига и ее гомогенизация путем трения частиц по стенкам радиальных отверстий 11 и кольцевых выступов 9 и 10. При этом, за счет наличия торцовых отверстий 12, смесь находится в неподвижном контакте с плоскостью противоположного диска, что увеличивает ее турбулизацию и способствует повышению гомогенизации смеси. Далее перерабатываемая масса поступает в пространство между дисками 5, 6 и 7. При этом молекулы перерабатываемой массы (уже достаточно гомогенизированной) как бы прикрепляются к взаимообращенным поверхностям дисков 5, 6 и 7. 
- Paragraph # 12 -
The amalgamator works as follows. 

At the included drive the components of the processed mass go into  case 1 and with the help of disks 5 and 6, rotating on shaft 2, space between disks 3 and 4 is forced. While processing through radial holes 11 in circular ledges 9 and 190, rotating relatively, a mix is dispersed and homogenized. As radial holes have a circular section, there is a soft rupture of mass continuity at the expense of efforts of the shift and its homogenization by a particle friction on the sides of radial holes 11 and circular ledges 9 and 10. Thus, at the expense of butt-end  holes 12, the mix is in stationary contact with a plane of an opposite disk, it increases its turbulating and promotes the increase of homogenization of a mix. Then the processed mass goes into space between disks 5, 6 and 7. Thus, molecules of the processed mass (already homogenized enough) as though are attached to inter circulating surfaces of disks 5, 6 and 7.

- Абзац # 14  - 

1. Смеситель, содержащий корпус, в указанном корпусе на валу размещены, по меньшей мере, два диска, указанные диски жестко скреплены основаниями с промежутком между указанными основаниями, поверхности указанных оснований снабжены, по меньшей мере, двумя радиальными выступами, указанный вал соединен с приводом вращения и, по меньшей мере, одно диспергирующее устройство, указанное диспергирующее устройство выполнено в виде, по меньшей мере, двух дисков с коаксиальными кольцевыми выступами, один из указанных дисков жестко смонтирован на валу указанного корпуса, а другой из указанных дисков закреплен на указанном корпусе, указанные коаксиальные кольцевые выступы одного из указанных дисков размещены меду указанными кольцевыми выступами другого указанного диска, в стенках указанных коаксиальных кольцевых выступов выполнены сквозные радиальные и торцовые отверстия, указанные радиальные отверстия сообщаются с указанными торцовыми отверстиями.
              - Paragraph # 14 - 

1. The amalgamator containing the case.

 There are, at least, two disks in the given case on a shaft. The given disks are rigidly clamped by the bases with space between the given bases. The surfaces of the given bases are supplied, at least, by two radial ledges. The given shaft is connected with a drive of rotation and, at least, with one dispersing device. The given dispersing device has the form of, at least, two disks with the coaxial circular ledges. One of the given disks is rigidly mounted on the shaft of the given case, and the other of the given disks is fixed on the given case. The given coaxial circular ledges of one of the given disks are placed between the given circular ledges of the other given disk. There are reach-through radial holes and butt-end holes in the sides of the given coaxial circular ledges. The given radial holes communicate with the given butt-end holes.
- Абзац # 16  - 

3. Смеситель по п.п. 1, 2, основание, по меньшей мере, одной из указанных усеченных пирамид выполнено в виде трапеции, меньшее из оснований указанной трапеции расположено на поверхности указанного диска.

             - Paragraph # 16 -  
3. The amalgamator under items 1, 2. The base of, at least, one of the given truncated pyramids has the form of a trapezium; the smaller base of the given trapezium is placed on the surface of the given disk.

